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En  ce  printemps  2023,  nous  sommes  arrivés  à  mi-mandat :  le  temps  de  se  consacrer  à  une
évaluation de l’action publique communale après nos trois premières années au sein du conseil
municipal.

Nous avons observé et vous témoignons :

– d’une  quasi-absence  de  certaines  commissions  (« affaires  scolaires,  enfance  et  jeunesse » :
aucune  ces  deux  dernières  années,  « urbanisme » :  une  seule  depuis  le  début  du  mandat,
« environnement » sporadiques ou éclipsées par la voirie…) ;

– des prises de décisions avant les commissions, avant les conseils municipaux et en comité très
restreint ;

– d’absence de compte-rendus des réunions extra-communales auxquelles participent le maire ou
ses représentants ;

– d’une faible communication des informations communales ;

– d’une posture permissive sur les problématiques environnementales (brûlots, coupes de bois,
gestion de la ressource en eau, pesticides…) ;

– de  choix  budgétaires  contestés  malgré  un  budget  sain  et  équilibré  permettant  d’évidents
investissements.

Observateurs impuissants et déçus, nous espérons encore des choix disruptifs et décisions nouvelles
pour préparer et adapter notre commune aux lendemains. La majorité répondra que certaines choses
ont  été  faites,  certes,  mais  se  révélant  insuffisantes  et  d’un  profond conservatisme  doté  d’un
climato-attentisme.

Nous avons été élus avec plus de 40 % des voix et  sur un programme progressiste tant  sur la
transition écologique que sur la vie sociale et solidaire. Face à la dérive climatique et au déclin de la
biodiversité,  nous  sommes  convaincus  qu’il  est  urgent  d’agir  et  d’investir  pour  modifier
profondément notre système de vie. Plus proches des citoyens, la commune et l’intercommunalité
constituent  l’échelon  privilégié  pour  ces  actions  d’ampleur  tant  attendues :  consolidation  et
intensification du réseau de bus, densification des pistes cyclables, préservation de la ressource en
eau,  budget-climat,  tiers-lieux,  économie  circulaire,  budgets  participatifs,  commissions  extra-
communales, transition agroécologique et sortie rapide des pesticides…

Nos propositions enrichissent le débat et, si elles ne sont que trop rarement prises en compte, nous
espérons qu’elles en éveillent certains.

Malgré la récente démission de notre tête de liste, nous continuerons à être moteur d’une ambition
communale au service de tous et pour un avenir désirable. Nous vous savons à nos côtés et nous
vous en remercions.
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